



Regierungsratsbeschluss vom 28. August 2018

Dienstleitungen für den Kanton Aargau im Bereich Gesundheitsstatistik

P181112

1. Das Präsidialdepartement wird ermächtigt, den Vertrag mit dem Kanton Aargau zu unterzeichnen.

Begründung

Das System zur Aufbereitung und Auswertung von Daten aus den Erhebungen «Krankenhausstatistik» sowie «Medizinische Statistik der Krankenhäuser», welches der Kanton Basel-Stadt im Statistischen Amt aufgebaut hat, kann auch dem Kanton Aargau zur Verfügung gestellt werden. Neben der gemeinsamen Finanzierung von allfälligen Erweiterungen des Systems darf auch mit Erkenntnisgewinnen für die kantonale und regionale Gesundheitsversorgungsplanung gerechnet werden.

